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令和 4 年度 第 1 回日高町創生総合戦略策定会議議事録 

 

開催日時：令和 4年 10月 26日（水） 

              13時 30分～15時 30分 

開催場所：門別公民館 第 2研修室 

 

 

◆出席者 

出 席 委 員 6 名：石川委員、上田委員、オキーフ委員、中村委員、根田委員、結城委員 

欠 席 委 員 7 名：石原委員、伊藤(幸)委員、伊藤(公)委員、川野委員、濱田委員、藤島委員、森藤 

委員 

日高町出席者 4名：（企画財政課）林谷課長、長谷川主幹、中村主査、宮入主事 

 

 

１． 会議の開催について 

  日高町創生総合戦略策定会議設置要綱第 6 条第 2 項の規定により、策定会議は委員の半数以上が

出席しなければ開くことができないとされている。今回 13 名の委員のうち 6名の出席となったため、本来で

あれば会議が開催できない状況であったが、会議を開催し出席委員は今回の会議で議決を行うこと、欠席

委員は後日書面による協議を行うこととして、出席委員の了承を得たため会議を開催した。 

 

 

２．議事 

 （１）第 2期日高町創生総合戦略各事業実績について 

  

＜基本目標 1：まちの強みを雇用の場づくりにつなげる＞について 

 

【委  員】 「農業後継者対策支援事業」について、補助金交付の概要を知りたい。 

 

【事務局】 担当課（産業課）に確認し、後日書面にて回答する。 

 

【委  員】 「漁業資源増殖事業」について、ししゃも漁獲量の目標値 20ｔはあまりに非現実的ではないか。

目標値の修正が必要なのではないか。 

 

【事務局】 今年度は 5 年間の計画のうち 1 年目ということもあるため、目標の修正はせず、来年度以降、

実績次第で修正の要否を判断することとしたい。 
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【委  員】 「ホッカイドウ競馬売上増進対策事業」について、目標値は 5 年間の累計の数値なのか、R7 年

度単年の数値なのか。 

 

【事務局】 R7 年度単年の数値。他の事業報告に関しても、目標値が累計か単年かわかりにくい箇所があ

るため、後日、表記を修正したものを再配布する。 

 

＜基本目標 2：海があり山を抱くまちで、子どもを産み・育てたいひとを増やす＞について 

 

【委  員】 「乳児健康診査」について、令和 3 年度の受診率が 83.60％で 2 割近くが未受診ということにな

る。「未受診者の多くが問診には来所している」とあるがその具体的な数値を知りたい。 

 

【事務局】 担当課（子育て健康課）に確認し、後日書面にて回答する。 

 

【委  員】 「日高町学校施設長寿命化計画の実施」について、令和 3 年度「日高町門別小学校・中学校改

築基本構想」を策定したとあるが、4 年度現在事業着手しているのか。進捗状況はどうなっている

か。 

 

【事務局】 現在議会で、場所の適否や厚賀小との統合などについて議論中のため、今年度中の実施は不

可能。 

 

【委  員】 「特別支援教育支援員配置事業」について、具体的にどのように配置しているのか。 

 

【事務局】 担当課（教育委員会管理課）に詳細を確認し、後日書面にて回答する。 

 

＜基本目標 3：このまちに誇りを持ってアクティブに住み続けたいと思える生活を支える＞について 

 

【委  員】 「町ホームページや観光情報サイトの充実」について、日高町はホームページにおいて、観光に

関するPRが圧倒的に不足している。観光まちづくり協会とともにより一層PRに励む必要がある。 

 

【委  員】 「日高町産業学習事業」について、在学生徒数の目標数値 60 人は妥当な数値なのか。実際に

生徒数が 60人となった場合、高校としては対応可能であると思うが、産業学習事業として対応は

可能なのか。職員の数や寮の大きさなどを考慮すると不可能ではないか。 

 

【事務局】 今現在においても講師不足などの問題が生じている。来年度以降の目標数値の修正の要否に

ついて、担当課（教育委員会生涯学習課）と協議する。 

 

【委  員】 「介護予防・生活支援事業」について、実績報告が門別地区で行われている「モリモリ運動教室」
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のみであるが、日高地区で行われている「ニコニコ教室」の実績はどうなっているのか。 

 

【事務局】 担当課（門別地域包括支援センター）に確認し、後日書面にて回答する。他記載事業（見守りネ

ットワーク・サクサク脳トレ教室・富川いきいき学校）と併せて報告する。 


